

# *La première phase de la Coupe du monde de cyclisme sur piste commence à Guadalajara*

---



Cinq Cubaines sont en lice à la première phase de la Coupe du Monde de Cyclisme sur piste 2014-2015, qui commence aujourd'hui au vélodrome Code Paradero de Guadalajara, au Mexique. Cette première phase s'achèvera le 9 novembre prochain.

Cuba sera représentée par Lisandra Guerra et Yumari Gonzalez. qui ont à leur palmarès plusieurs médailles décrochées en Coupe du monde. La championne panaméricaine Arlenis Sierra, Yudelmis Domínguez et Marlies Mejías y sont de la partie.

Entraînées par Leonel Álvarez, les Cubaines auront l'occasion de parfaire à Guadalajara leur entraînement pour les Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz, qui se dérouleront du 14 au 30 novembre et au cours desquels elles essaieront de se qualifier pour les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro 2016 et les Jeux Panaméricains de Toronto 2015.

La Coupe du monde est constitué des mêmes épreuves que les Jeux Panaméricains et les Jeux Olympiques, aussi bien chez les dames que chez les messieurs.

Lisandra Guerra interviendra en keirin et en vitesse individuelle et par équipe. Pour cette dernière modalité, elle sera accompagnée de sa coéquipière Marlies Mejías, qui participera à l'omnium et fera également partie de l'équipe de poursuite, avec Yumari González, Yudelmis Domínguez et Arlenis Sierra.

Les deuxième et troisième phases de la Coupe du monde, se dérouleront du 5 au 7 décembre à Londres et du 17 au 18 janvier à Cali, en Colombie, respectivement.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/38663-la-premiere-phase-de-la-coupe-du-monde-de-cyclisme-sur-piste-commence-a-guadalajara>



**Radio Habana Cuba**